

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > Himmelfahrtsgottesdienst 2018

Schritte wagen: Fußspuren hinterlassen – statt digitalem Fingerabdruck!

Fußspuren: schon beim Halleneintritt waren welche an die Pinwand zu heften – Fußabdrücke auf Papier mit Mut machenden Ideen der Besucher.

Die Gemeinden der evangelischen und methodistischen Kirche Sersheim und Vaihingen hatten eingeladen zum Familiengottesdienst in der Sport- und Kulturhalle Sersheim. Und bunt wie die Fußabdrücke der kleinen und großen Besucher war das Programm. Für jeden war was dabei: fetzige neue Kinderlieder und bekannte Oldies, Hindernisparcour, um die eigene Fußspur auszutesten und die passende Predigt von Pfarrer Johannes Rau.

Die Himmelfahrt Jesu, so überlegte J. Rau, ist heute ein Fest, war aber für die Jünger von Jesus eine Krise. Wenn ein lieber Freund und charismatischer Leiter in den Himmel entschwindet, verunsichert dies erst mal. Sie fragen: Was geht hier vor sich? Was meinte Jesus, als er davon sprach zum himmlischen Vater zu gehen – weg für immer? Und anschließend das einsame Grübeln. Aber hallo, schneller als gedacht wurden damals die Männer aufgefordert, Schritte zu wagen. Echte Engel forderten sie auf, das Leben und den Glauben zu wagen. Damals wie heute schläft ein, wer immer nur stehen bleibt und von früher träumt. In einer lebendigen Verbindung zu Jesus, jetzt unsichtbar und doch da, gilt es Schritte vorwärts zu machen. Jedes Kind und jeder Erwachsene wird seinen Weg finden. Wie die Kleinen beim Hindernisparcour die Hand der Eltern ergriffen, so dürfen wir Menschen, an der Hand Gottes gehen.

Nach dem Gottesdienst blieben die meisten der rund 250 Besucher zum Maultaschenessen in der Halle. Auch Kuchen für die Leckermäuler waren gebacken worden. Für die Fußballfans gab's anschließend noch ein Turnier. Die Fussballteams aus Sersheim und Vaihingen, egal ob evangelisch oder methodistisch, alle fighteten um den Wanderpokal und hatten rote Köpfe und einen Riesenspaß.

J.M.





Schritte



3/23

Gut verstehen

Ich habe mich für
dieses Thema entschieden
weil es mich interessiert
und ich es gut finde.





























Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

11:47:26 14.05.2018

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=154&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)